

Une 4^e Nuit des sans-abris

par Hugo Morissette

Voir tous les articles de Hugo Morissette

Article mis en ligne le 10 octobre 2007 à 15:55

Soyez le premier à commenter cet article

Pour une quatrième année, les Lavallois pourront tenter l'expérience d'une nuit d'automne dans la rue, tout comme plusieurs sans-abris de leur milieu vivent à longueur d'année.

Organisée par le Réseau des Organismes et Intervenants en Itinérance de Laval (ROILL), cette quatrième édition lavalloise de la Nuit des sans-abris se tiendra le 19 octobre prochain, dans le stationnement du supermarché Loblaws situé au 1950, boulevard de la Concorde Est.

Comme dans 19 autres municipalités de la province, les participants se réuniront de 19h à 6h AM, et pourront participer à plusieurs activités qui auront lieu au cours de la nuit.

Depuis 1997, la Nuit des sans-abris vise à sensibiliser la population du Québec aux situations de pauvreté, de désaffiliation sociale et d'itinérance.

Selon le ROILL, Laval ne fait d'ailleurs pas exception à ces phénomènes d'exclusion sociale.

Selon lui, 18 % des familles lavalloises vivent sous le seuil de faible revenu, proportion qui serait en augmentation, puisqu'un écart de plus en plus grand est constaté entre les niveaux de faible revenu et le coût de la vie.

Il estime à plus de 600 les Lavallois à très haut risque d'itinérance et à quelques milliers ceux vivant dans des situations de précarité et qui devraient faire l'objet d'une attention.

Il existe d'ailleurs une douzaine d'organismes à Laval qui interviennent auprès des personnes sans-abris.



Laval ne fait pas exception aux problèmes de marginalisation et d'exclusion sociale. (Photo: Martin Alarie)

